

Personelle Veränderungen im Firmenkundengeschäft der Kreissparkasse Kelheim.

Kelheim (KSK-KEH). Im Firmenkundenbereich der Kreissparkasse Kelheim ergeben sich personelle Veränderungen. Am gestrigen Dienstag wurden diese im Rahmen eines Pressegesprächs vorgestellt.

Fachbereich Marketing
Schäfflerstraße 3
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer
Telefon 09441 299-5595
Telefax 09441 299-5764
niklas.neumeyer@
kreissparkasse-kelheim.de

Mai 2018

Firmenkundenberater Erich Meier verlässt nach 18 sehr erfolgreichen Jahren die Kreissparkasse Kelheim.

Erich Meier begann 1972 seine Ausbildung in der damaligen Nachbarsparkasse Parsberg, die später zur Kreissparkasse Regensburg wurde. Meier absolvierte 1981 seinen Sparkassenbetriebswirt und wurde im Anschluss Sachbearbeiter für Geschäftsstellenkredite, später dann stellvertretender Gruppenleiter für Großkredite. Zwischen 1992 und 1999 war Erich Meier als Firmenkundenbetreuer in der Sparkasse Regensburg tätig. Zum 01.01.2000 wechselte Meier zur Kreissparkasse Kelheim und übernahm die Stelle als Firmenkundenberater. Er betreute bedeutende Unternehmen im Kelheimer Bereich. Nach 18 erfolgreichen Jahren verlässt Erich Meier die Sparkasse in den wohlverdienten Ruhestand.

Thomas Petz und Konstantin von Braunmühl werden Firmenkundenberater in der Gebietsdirektion Kelheim.

Petz begann 1988 seine Ausbildung zum Bankkaufmann in der Sparkasse Kelheim. 1991 schloss er die Prüfung des Bankkaufmanns erfolgreich ab. Nach der Übernahme war der Paintner in verschiedenen Sparkassenfilialen eingesetzt. Der Sparkassenbetriebswirt ist seit November 2002 Gewerbekundenbetreuer für den Bereich Kelheim. Mit dem Beginn des Ruhestands von Erich Meier übernahm Petz die Stelle als Firmenkundenberater.

Von Braunmühl absolvierte in der Zeit zwischen 2006 und 2009 die Ausbildung zum Bankkaufmann in der Kreissparkasse Kelheim. Von 2009 bis 2013 war von Braunmühl in der Geschäftsstelle Offenstetten als Kundenbetreuer und Geschäftsstellenleiter tätig.



Im Juli 2012 schloss von Braunmühl als erster Mitarbeiter der Kreissparkasse Kelheim den Bachelor-Studiengang „Finance“ an der Hochschule der Sparkassen-Finanzgruppe in Bonn erfolgreich ab. 2017 wurde ihm die Stelle als Gewerbekundenbetreuer übertragen. Ab 01. Juni 2018 agiert er als Firmenkundenberater, ins besonders auch im Rahmen der Bauträgerfinanzierungen.

Christopher Winkler verstärkt das Team zukünftig als Geschäftskundenberater.

Der in Abensberg wohnende Christopher Winkler absolvierte 2006 die Prüfung des Bankkaufmanns und wurde im Anschluss Kundenbetreuer in der Geschäftsstelle Kelheim. Nach einigen Jahren in verschiedenen Sparkassenfilialen wurde Winkler 2011 Finanzberater in der Kreisstadt. Ab Januar 2018 war er als Trainee im Fachbereich für gewerbliche Kredite eingesetzt. Zukünftig kümmert sich der „Bachelor of Science“ schwerpunktmäßig um die Geschäftskunden in der Gebietsdirektion Kelheim.

Die Kreissparkasse Kelheim ist für die Zukunft gut aufgestellt. Die vollumfängliche Beratung für alle Geschäfts-, Gewerbe- und Firmenkunden ist garantiert.



Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz, Konstantin von Braunmühl, Firmenkundendirektor Manfred Meier, Erich Meier, Thomas Petz, Christopher Winkler und Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz
Bild: Kreissparkasse Kelheim, Niklas Neumeyer

